



# きらり☆北小っ子だより



勝央北小ホームページ

<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/shookita-es/>



欠席・遅刻  
連絡フォーム

**次回の定時退庁日は1月26日(金)です。ご協力をお願い致します。**

**★今年もお世話になりました。3学期もよろしくお願ひいたします。**

2学期の終業式を終えました。実りの秋と言いますが、学校全体の行事だけでなく、それぞれの学年、学級でしっかり成長が見られた2学期でした。1学期の終わりから「自分から〇〇する」「進んで〇〇する」という意識をもって取り組んでいきたいと思います。終業式でも、この言葉についてお話ししています。自分からあいさつできる児童、進んでトイレのスリッパを揃えてくれる児童、進んで発表したり、話し合ひましようと言われるとすぐに自分から話しかけたりする児童もいます。

主体的に取り組むことは、自分事として取り組んでいくことです。自分から取り組もうとしている児童は、粘り強く取り組もうとすると、自分事として取り組んでいる児童は着実に力を伸ばすことができているのだらうと思います。少々のことであれば乗り越えてしまふ「忍耐力」もこんな時に自分自身で育てているのだらうと思います。頑張った後に、「助かった」「ありがとう」などしっかり認め、ほめてあげてください。それが、子どもたちの達成感や自己肯定感につながり、成長につながります。

明日からは、いよいよ冬休みです。年末の大掃除など、ご家庭での仕事がいちいちとある時だと思ひます。ぜひ、家族の一員としての仕事を、子どもたちに経験させてあげてください。そして、感謝の言葉を忘れずにお願ひします。3学期、また一回り成長した児童の皆さんに会えることを楽しみにしています。

保護者・地域の皆様、1年間、どうもありがとうございました。皆様のあたたかいご支援、ご協力のおかげで、2学期を終えることができました。

来る2024(令和6)年は辰年です。活力が増し大きく成長する年だそうです。よいお年をお迎ひください。



ジャンピングボードをリニューアルしていただきました。寒い日でしたが、集まってくださった皆様のおかげで、2時間程の作業で完成しました。ありがとうございました。早速、遊ぶ児童の姿が見られます。



お弁当の日 3年生の教室をのぞくと、完璧コースの児童が何人もいました。どう、と言わんばかりにすてきなお弁当を見せてくれました。達成感を味わっている様子が伝わってきました。



一緒に芋掘り



琴体験 (クラブ)



グラウンドゴルフ (クラブ)



お茶体験 (クラブ)



生け花体験 (クラブ)



## ありがとうございました。

先だっては、田中営農組合の方に新米(きぬむすめ)をいただきましたが、その後、古代米(紫黒米)を町内の福田和慶さんから小中三校へいただきました。北小でも、給食で児童へ提供しました。



## 第47回植樹祭プレ記念植樹



来年度、県内で植樹祭が行われることに先立ち、森林組合の方から町の花であるツツジをいただきました。プレ記念植樹として、児童会の役員が代表して記念植樹を行いました。

ツツジの近くには、プレ記念植樹であること分かる標塔を立てました。森林組合からいただいた標塔用の角材に、井上彰さんに協力していただき、文字を彫っていただいたものです。



他に、マツ、クロガネモチを、鉢植えにしました。

## 2年生が酪農体験

2年生が、酪農体験を行いました。かわいい子牛と、搾乳体験用の大きな牛の模型が小学校にやってきました。



## ★1月の予定

- 1月 1日(月) 元日
- 4日(木) 仕事始め
- 8日(月) 成人の日
- 9日(火) 始業式 地区別児童会  
短縮3校時
- 10日(水) あいさつの日・指導
- 11日(木) PTA評議員会 19:15~  
PTA三役互選会 18:45~
- 12日(金) 代表委員会 委員会
- 15日(月) 児童会選挙公示
- 18日(木) 2~6年町学力調査
- 19日(金) クラブ(3年クラブ見学)  
※3年6校時下校  
教育相談日
- 22日(月) 学校運営協議会 19:00~
- 23日(火) 中学校入学説明会  
※6年短縮4校時
- 25日(木) 交通指導 集金日
- 26日(金) 定時退庁日
- 29日(月) 町一貫一斉研修会  
※短縮5校時
- 30日(火) 6年中学校見学(リモート)

## 5年生が和菓子作り体験



5年生は、板屋の福島さんから和菓子の歴史と和菓子作りを学びました。茶巾包みの和菓子を作った後は、それぞれで創作和菓子作りにチャレンジしました。

## 3年生が黒豆を収穫

3年生は、春に植え、秋に枝豆を採って試食し、残しておいた黒豆を収穫しました。今回は、実を残して根元から切り、干すところまで作業をしました。



今年は、枝豆がたくさん採れたので、きっと、豊作ではないかなと期待しています。